
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 08/01/2024  /  N°_154__ 

 

 

Presenti: Agrosi’ L.,  Bassani L., Cini C., Tricotti G.,  Pollastri P., Morisco V., Finiguerra P. 

Assenti:   Biella I., Panzone G., Tricotti G., Verga E., Dametti N.,  Riccardi E. 

 

                                                                    Ordine del giorno 

 

1. Approvazione verbali riunioni precedenti 
2. Tesseramento 
3. Falò: ultime notizie 
4. Carnevale 
5. Contabilità 
6. Varie ed eventuali 

 

Inizio ore 21,00 in Sede Proloco – Via Dei Mille - Cornaredo             

 

1. Approvazione verbali riunioni precedenti 
Viene rimandata alla prossima riunione per mancanza del Segretario e sarà letto anche del 
08/01/2024. 
 

2. Tesseramento 
Emessi nuovi moduli per iscrizione e rinnovo per anno 2024 per la Pro Loco i quali  dovranno essere 
compilati in tutte le sue parti. 
E’ importante che la compilazione del modulo riguardante sia il rinnovo che la nuova iscrizione alla 
proloco sia compilata perfettamente. 
Con le tessere sono arrivati anche i Calendari (in tutto 130). 
Costo Tessere 15,00. 
Si è richiesto di avere IBAN per permettere di effettuare bonifico per il rinnovo o iscrizione. 
40 tessere a Panzone Giambattista con relativo blocchetto. Tessere dal numero 140870 al numero 
140909 
30 tessere ad Agrosi Laura con relativo blocchetto e 10 calendari. Tessere dal numero 140910 al 
numero 140939 
Si è fissato appuntamento con Gruppo Fotografico per settimana prossima con Presidente e Vice 
Presidente per tesseramento ed inventario. 
 

3. Falò: ultime notizie 
Falò di Sant’Antonio per il 17 gennaio 2024 
Si era ravvisata la necessità di effettuare questa manifestazione insieme all’Oratorio, Amici del Cortile 
ed Italia Nostra sul terreno dell’Oratorio stesso. 
A seguito di un’ordinanza da parte della Regione Lombardia che i Fochi/Fumi danneggino l’ambiente 
il Falò potrebbe non essere fatto.  
Si è in attesa di verificare che questa ordinanza non abbia delle deroghe altrimenti non vi sarà la 
possibilità di effettuare questa manifestazione. 



 

L’evento avrebbe coinvolto la Pro Loco con Vin Brulè/Te/Cioccolata calda, Italia Nostra  con salamelle 
e Amici del Cortile con altro. 
Durante la messa di domenica 7 gennaio 2024 il parroco ha già avvisato che il Falò non si farà ma che 
vi sarà una festa ugualmente in Oratorio. 
Ora si valuterà se la nuova festa possa coinvolgere o meno la Pro Loco poiché non è un evento che la 
stessa abbia considerato. 
Mercoledi 10 gennaio vi sarà riunione con il parroco, Italia Nostra ed Amici del Cortile per definire 
ciò. 
 

4. Carnevale 
Data prevista 17/02/2024 
Contattati gli Ottoni Matirici che hanno dato i seguenti preventivi: 
Singoli Ottoni Matirici – Euro 1.100,00 più IVA 
Ottoni Matirici e Majorette – Euro 2.100,00 più IVA 
A seguito di questi preventivi si è approvato i singoli Ottoni Matirici per 1.100,00 più IVA 
Si contatterà MAT per un preventivo per musica ed altre attività. 
Per le Majorette si contatterà la nostra Associazione di Majorette. 

 
5. Contabilità  

La Pro Loco con gennaio 2024 è diventata a regime forfettario. 
Si è fatta convenzione con Caaf di Abbiategrasso per gestire la contabilità della Pro Loco stessa. 
Il Caaf di Abbiategrasso è specializzato nella gestione della contabilità delle Associazioni  per questo 
motivo è stato scelto anche se è distante da Cornaredo. 
Per ora cominciamo a vedere come procede la situazione contabile e successivamente si potrà  
pensare di trasferirsi sotto un altro Caaf/Acli più comodo per la Pro Loco di Cornaredo. 
Con il regime forfettario siamo diventati esenti da Iva per quanto riguarda l’emissione delle nostre 
fatture ma quelle che ci verranno emesse saranno invece con IVA. 
Situazione Bancaria al 8/01/2024 
Saldo Banca 11.167,73 
Crediti 1.087,00 
Debiti Siae 1.491,00 
Fatture 170,00 
Debiti Iva 386,00 
Debiti Ricorrenti 250,00 (tel., imposta, bonifici sepa) 
Assicurazione 286,00 
Il Comune di Cornaredo ha approvato il Bilancio il 22/12/2023, pertanto i contributi sono passati ma 
è stato richiesto un regolamento formale per i contributi al fine di poter effettuare l’erogazione per 
ogni Associazione. Per questo motivo potrebbero volerci dai 3 ai 4 mesi prima che alla Pro Loco possa 
arrivare il contributo del Comune che ad oggi non si conosce l’importo, poiché non si è a conoscenza 
dell’importo deliberato ed approvato. 
 

6. Varie ed eventuali 
Nuova organizzazione della varie casse dei gruppi all’interno della Pro Loco 
Nuove gite per primavera da valutare. 

 
 

L’incontro termina alle 22:30. La prossima riunione da concordarsi. 

 
 
Firmato  Il Presidente (L.Bassani)                                      Firmato  Il Verbalizzante  (L.Agrosì)   


